



Dossier de Projet d'Initiative Citoyenne : dépôt du bilan de la demande PIC : "1ère Edition Epeule en fête" (projet n° 0002588624), qui s'est déroulé le 08/09/2024

Dépôt d'un bilan de projet PIC

Dispositif financé par la Région Hauts-de-France avec le concours de la Ville de Roubaix

Titre du projet

1ère Edition Epeule en fête

N° du projet

0002588624

Objectif principal du projet au regard de la thématique d'intervention choisie

(Lutte contre l'isolement)

Objectifs du projet

Rencontre intergénérationnelle et culturelle entre les habitants. Proposer un moment convivial et de partage d'un repas avec une partie d'auberge espagnole

Date de réalisation du projet

Du 08/09/2024 à 10:00 au 08/09/2024 à 20:00

Déroulement de l'action

Cet événement c'est passé le 8/9/2024 À partir de 8h30 jusqu'à 17 h30

Installation sur le parking de Lepeule

L'équipe de la mairie est venu déposer le matériel et je les remercie de réactiver car ils ont peut enlever sur le parking une voiture brûlée et ils ont nettoyer le parking pour la sécurité des usagers

L'auberge espagnole a démarré à 13 h jusque 17h.

Différents groupes de musique se sont succédés. Des jeux étaient disponible pour les enfants. Une tombola a été organisée.

Nombre d'habitants mobilisés pour mettre en oeuvre l'action

15 Femme(s), 3 Homme(s)

Nombre d'habitants ayant participé ou assisté à l'action

41 Femme(s), 42 Homme(s)

Résultats obtenus

Cet évènement a permis de réunir des habitants de différentes générations autour d'un moment convivial. Les discussions entre les participants ont été un véritable succès. Le repas partagé a également permis de renforcer ce sentiment de convivialité sur le quartier. Cependant, nous aurions pu mobiliser plus de monde si ça si ce n'était pas un retour de vacances, certaines personnes ne se sont pas arrêtés car elles terminent leur marché avec leur caddie Plan ou leurs affaires ranger chez elle, et n'était pas forcément informé en avance de cet évènement.

- Modalités mises en oeuvre pour permettre aux personnes mobilisées et au public de veiller au respect des principes du contrat d'engagement républicain et de la charte régionale de la laïcité et des valeurs républicaines :

Cette initiative a montré qu'il était possible même dans des quartiers où les activités parfois limitées de créer des liens forts. Nous sommes convaincus que ce type d'action permet de rencontrer et d'avoir un impact positif. Grâce à ses rencontres nous espérons permettre aux jeunes et moins jeunes d'échanger de partager leurs expériences au sein de leur quartier Initiatives renforcent les liens entre les Generation et adoucis à briser l'isolement pour certaines personnes.

- Actions réalisées pour garantir le principe d'égalité de droits entre les femmes et les hommes :

Nous avons respecté le principe d'égalité Femme, dans la mesure où cet évènement était ouverte, à toute et à tous, avec un choix de nourriture, d'activité qui plaise à tout le monde.

Qui vous a aidé dans l'organisation de votre projet ?

L'équipe des bénévoles de l'association, les Béquille de l'Espoir et d'autres habitants du quartier.

Quelles aides avez-vous reçues pour monter ce projet ?

1400 c'était suffisant

Cet accompagnement était-il suffisant ?

Oui

Souhaitez-vous reconduire votre action ?

Oui

Avez-vous d'autres idées de projet ?

Nous souhaitons créer d'autres moments conviviaux pour rassembler les habitants de toute génération en particulier dans notre quartier avec des des activités qui ne sont pas toujours fréquentes et de faire une deuxième édition l'année prochaine au mois de septembre.